
令和５年度 ぐんま認定介護福祉士 認定者のみなさんの声 

県内の様々な所で、こんなにも一生懸命に介護に取り組む仲間

がいる事に気が付けて、研修は大変かもしれませんが、得るも

のが大きい研修になりました。変化の少ないいつもの仕事にも

う一度新しい風を吹き込んでみませんか。    T.H. 

研修を終えてまず思ったことは、今までの介護観が良い意味で

180 度変わりました。ぐんま認定介護福祉士に必要な課題をこ

なしていく中で知っていたことはより深く学べ、知らなかった

ことは新たな発見となり、学ぶことの喜びを感じることもでき

ました。今後受講を検討している皆様、介護士の概念が良い意

味で変わるので、共に学んでいきましょう。今後多くの皆様が

より学びを求めていけますように。       T.A. 

今回研修に参加し、自身の介護福祉としての成長に繋げられ

たと思う。また、他の受講者との介護観について意見交換出

来たことは、とても刺激になり、有意義な時間を過ごすこと

ができた。ここで学んだ事を活かし、リーダーとして職場に

貢献できるよう取り組んでいきたい。     N.S. 

 

課題は大変でしたが、一緒に頑張っている仲間達と出会えて

研修も楽しみでした。認定が取れて終わりではなく、これか

らのケアにどう活かしていくかは自分次第だと思っていま

す。利用者様も職員も笑顔で過ごせる施設を目指します。    

K.Y. 

長い研修で、レポートなど沢山苦戦しましたが、初心に戻り自

分を見つめ直す良いきっかけとなりました。受講者の仲間や研

修センターの職員の皆様の優しさに助けられました。ありがと

うございました。               N.K. 

認定を受け、今までの仕事に加え受講してきた内容を思い返

し、活かしていきたい（認知症の方に対しての考えを理解す

る事など）と思います。受講中は仕事と研修双方を行わなけ

ればならず、大変ではありましたが、今後の仕事に活かせる

事や、仲間たちとのディスカッションも聞けて良い刺激にな

ると思いますので、今後受講する方頑張って下さい。 

Y.T. 

レポート提出と通常業務を行っていく事がとても大変で

した。でも多職種の知識も学べ、多の参加者との交流もあ

り、楽しく研修に参加出来ました。考え方や対応にも学ん

だ知識を活かせる事ができ、ますます「介護」が好きにな

れました。                Y.S. 

意識の高い受講者の方達と数々の課題を学んだ事は自分

にとって宝物になりました。身に付けたスキルを職場で展

開し、地域で必要とされるような施設作り、人材育成をし

ていきたいと思いっています。上司から受講の話をもらっ

た時は尻込みをしてしまいましたが、受講中はとても有意

義で、修了した今は寂しさを感じるほど充実した時間で

した。                  K.S. 

ぐんま認定介護福祉士の研修を経て、様々な新しい事を

学べ、若しくは再確認できました。また、他施設での実習

や意見交換により、多くの介護現場の実情を知ることが

できたのも大変刺激になりました。今後は知識や技術、

倫理観などを更に高めて、介護の面だけでなく福祉の面

についても、より多く考え実践していきたいと思います。 

                    H.U. 

ご自身のスキルアップ、視野を広げるなど、様々な目標を考え

この研修の受講を検討していらっしゃる方もいると思いま

す。この研修では約半年間、数多くの講義、グループワーク、

課題の提出が求められます。仕事と研修の両立は大変かもし

れません。しかし、この研修で得られるものは業務と共にあ

なたの人生において大切な経験になると思います。知識を得

ることは自分の器に知識を入れるのではなく、自分の器を知

識によって柔軟に形を変えることを可能にすることだと聞い

たことがあります。自分の新しい可能性を是非この研修で育

てて頂きたいと考えます。         M.A. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      


